
13 Pièces

400 m²

Réf. 82305841

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à louer (06190)
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Idéalement  située  dans  un  quartier  résidentiel  de

Roquebrune-Cap-Martin, cette villa de 400 m² habitables sur un terrain

plat de 1 313 m² offre un cadre de vie rare, à seulement 8 minutes en

voiture de la frontière de Monaco et 5 minutes des plages. Entièrement

rénovée,  la  propriété  s'articule  sur  deux  niveaux  et  séduit  par  ses

volumes généreux, sa luminosité et sa vue panoramique sur la mer, la

ville  et  les  montagnes.  Elle  comprend  un  vaste  séjour  avec  salle  à

manger ouvrant sur l'extérieur, une cuisine équipée moderne, ainsi que

5 chambres en suite bénéficiant toutes d'un accès direct au ...

Ideally  located  in  a  residential  area  of  Roquebrune-Cap-Martin,  this  villa  with  400

m²  living  space  on  a  1,313  m²  flat  plot  offers  a  rare  living  environment,  just  8

minutes by car from the Monaco border and 5 minutes from the beaches.Entirely

renovated, the two-storey property boasts generous volumes, plenty of natural light

and  panoramic  views  of  the  sea,  town  and  mountains.  It  comprises  a  vast  living

room with dining area opening onto the exterior, a modern fitted kitchen, and 5 en

suite bedrooms, all with direct access to the garden or terraces.The flat landscaped

garden is an exceptional ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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